

Bundesinnung der Fahrzeugtechnik unterstützt Wieselburger KLS-Fachtage

Einstimmig hat der Bundesinnungsausschuss der Fahrzeugtechnik am 4. Mai 2021 eine langfristige enge Kooperation mit den Wieselburger KLS-Fachtage beschlossen. Diese finden von 28. bis 29. Jänner 2022 in Wieselburg/NÖ statt.

„Der Bundesinnung ist es ein besonderes Anliegen, unseren Mitgliedsbetrieben umfassende Informationen, die für den täglichen Werkstattbetrieb notwendig sind zu vermitteln.“, so Bundesinnungsmeister-Stellvertreter Mst. Manfred Kubik, Leiter des KompetenzCenter Mitglieder-Service innerhalb der Bundesinnung. „Im Frühjahr 2022 werden zwei Branchen-Veranstaltungen zeitnahe stattfinden. Durch die beschränkten Ressourcen war es für uns notwendig zu entscheiden, bei welcher wir uns intensiv einbringen und optimal einbringen können.“, so Kubik weiter.

„Die österreichischen Versicherungsgesellschaften wenden jährlich 2,2 Milliarden € für die Schadensregulierung in unserer Branche auf.“, betont Bundesinnungsmeister Mst. Josef Harb. „Für einen reibungslosen Ablauf ist daher ein umfassendes Wissen in den Werkstätten gefragt. Und das wollen wir auf den Wieselburger KLS-Fachtage vermitteln.“

Durch das Kongressformat mit begleitenden Präsentationsbereichen bieten die Wieselburger KLS-Fachtage die ideale Plattform, um das Expertenwissen der Bundesinnung praxisnahe vermitteln zu können.

Rückfragehinweis:

Bundesinnung der Fahrzeugtechnik

Mst. Manfred Kubik

Bundesinnungsmeister Stellvertreter

Leiter des KompetenzCenter Mitgliederservice

eMail: manfred.kubik@aon.at

Mobil: +43 664 4623083